
Subject: Fin-Dosis: Jemand Erfahrung mit nur 1x1,25 mg pro Woche?
Posted by James84 on Sat, 24 Jul 2010 15:13:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich habe mal eine Frage an die (Fach-)user, da es mich einmal rein hypothetisch interessiert:

Normalerweise soll man ja jeden Tag 1 Tablette zu sich nehmen, um die DHT Senkung konstant
zu halten.
Dadurch wird ja aber auch der Organismus jeden Tag "belastet", da die DHT Senkung im Blut
konstant stattfindet.
Will ich nun eine Dosis von 0,2mg realisieren muss ich meine Tabletten (Proscar)
dementsprechend teilen.

Sägezahn:

Was passiert denn nun, wenn ich allerdings nur 1x die Woche 1,25 mg verwende. Jetzt habe ich
ja im Schnitt gesehen auch 0,2 mg am Tag genommen nur wird das DHT im Blut nicht jeden Tag
gesenkt.
Es sollte sich ja also eine Art Sägezahnfunktion einstellen.

Könnte es vielleicht sein, dass diese Variante nicht funktioniert? Und wenn ja, warum?

Oder hätte es sogar evtl. nen positiven Effekt? (Weniger NWs, da Körper nicht jeden Tag
durch Fin "belastet" wird?)

Einfacher wäre es ja schon allemal, da man nicht mit nem Cuttermesser rumspielen muss und
Proscar bequem weiterverwenden könnte...

Freue mich auf Antworten/Ansätze/Thesen 

Gruß
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